
Subject: Statement zur Tablettenteilung!
Posted by Rocky89 on Tue, 25 May 2010 16:20:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi!

Was sagt ihr zu diesem Statement er wurde mir von einem Expertenrat (Hausarzt) im Internet
gegeben??

" Ich rate vom (schwierigen) Teilen einer 5 mg-Tablette ab, da Sie doch nicht jeden Tag dieselbe
Dosis nehmen, ein vorzeitiger Abbau an der Luft und im Magen erfolgt und es keine
Untersuchungen zur Gleichwertigkeit gibt. Gerade in der Anfangszeit würde ich diese
Unsicherheitsfaktoren nicht wollen. "

Page 1 of 1 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=7026
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=17152&goto=184091#msg_184091
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=184091
https://www.alopezie.de/fud/index.php

